

Narrhalla-Sitzung in der Stadthalle

Beste Stimmung bei der Premiere vor ausverkauftem Haus am Freitag

Landau. (pax) An die 1000 Besucher haben am Freitag, Samstag und Sonntag die Narrhalla-Sitzung gesehen. Zur Premiere am Freitag konnten Präsident Stefan Füchl und Vize-Präsidentin Ramona Schätz eine große Anzahl an Ehrengästen in der ausverkauften Stadthalle willkommen heißen, darunter unter anderem „Edelfan“ Altlandrat Heinrich Trapp, der Mäzen der Narrhalla, Peter Kittel, eine Abordnung des Hauptsponsors HBH Holzbau, die Kreisräte Anneliese Apfelböck, Franz Egerer, Michael Trapp und Dr. Bernd Vilsmeier, die Stadträte Mia Hagn und Günter Gsödl, Altbürgermeister Josef Brunner, Barbara Steininger, eine Abordnung der Sparkasse Niederbayern-Mitte mit Vorstandsvorsitzendem Walter Strohmaier und Direktor Robert Elsberger, der Pfarrgemeinderatsvorsitzende von Sankt Maria, Simon Piller, sowie verschiedene Vereinsabordnungen von Fa-



Zum großen Finale versammelten sich noch einmal alle Aktiven auf der Bühne. Auch der Elferrat tanzte mit.

Foto: Alexander Praxl

schingsmachern aus der Region. Bürgermeister Matthias Kohlmayer, 3. Bürgermeister Xaver Hagn, Birgit Ach und Ralf Hofmann, die Geschäftsführer der Spedition Nieder-

maier und von HBH Holzbau, sowie VR-Bank-Vorsitzender Carsten Clemens hatten im Elferrat Platz genommen und erlebten vier Stunden „Jux und Tollerei“.